

BOLETÍN DE PRENSA No. 518 ->>

- La periodista impartirá la ponencia “Educar para la paz desde la esperanza y el conocimiento” este 3 de noviembre a las 18 horas en Ciudad Universitaria.
- UAA fue pionera en la educación para la paz de la mano de Pablo Latapí, por lo que esta conferencia es significativa para la comunidad universitaria.

La periodista, escritora y activista Lydia Cacho impartirá la conferencia magistral “Educar para la paz desde la esperanza y el conocimiento” en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento significativo para la Institución pues fue pionera en la promoción de esta perspectiva durante la década de los 80 cuando la UNESCO exhortó a la implementación de esta visión en la educación básica; comentó en entrevista José Acevedo Acosta, defensor de los Derechos Universitarios.

Acevedo Acosta mencionó que la UNESCO hizo un llamado para la implementación en las aulas de la educación para la paz con el objetivo de promover la convivencia armónica entre los integrantes de la sociedad, y la UAA fue pionera a través de Pablo Latapí Sarre en la década de los 80, e incluso desarrolló programas de posgrado en su momento para atender a esta necesidad también reconocida por el CONACyT, por lo cual apuntó que la participación de Lydia Cacho es muy significativa para la comunidad universitaria.

El titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios señaló que esta perspectiva busca prevenir actos de violencia, discriminación y cosificación de las personas a partir del planteamiento de que es posible construir nuevas formas de convivencia armónica con base en el conocimiento, por medio de la denuncia pero especialmente de la acción propositiva en busca de la dignificación y libertad de las personas; por lo cual extendió una invitación a las escuelas en Aguascalientes de todos los niveles educativos a escuchar esta conferencia magistral el 3 de noviembre a las 18 horas en el Salón Universitario de Usos Múltiples de Ciudad Universitaria.

José Acevedo Acosta agregó que este evento se suma a una serie de acciones que emprende la Autónoma de Aguascalientes para promover los derechos humanos, ofreciendo espacios de universalidad como potencial de desarrollo integral y humanista, por lo que ratificó la invitación a este magno evento universitario.

Cabe mencionar que Lydia Cacho ha demostrado durante su trayectoria profesional su compromiso con los derechos humanos y en especial de las mujeres, al denunciar la violencia y particularmente la trata de personas a través de múltiples trabajos periodísticos e investigaciones, por lo cual se ha hecho acreedora a diferentes distinciones por parte de organismos como Amnistía Internacional, Human Rights Watch, el Premio Mundial UNESCO-Guillermo Cano de Libertad de Prensa y Premio Nicolás Salmerón de Derechos Humanos.



LYDIA CACHO CONFERENCIA MAGISTRAL
Educar para la Paz desde la Esperanza y el Conocimiento
NOV 3 18:00 HRS.
Salón Universitario de Uicos Múltiples
ENTRADA LIBRE

